

7D GLACIER - QUEENSTOWN

7 HARI/ 6 MALAM

KEBERANGKATAN SAMPAI DENGAN 30 JUNE 2018

MINIMUM KEBERANGKATAN 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH (SIC) TOUR GABUNGAN

Mulai dari:
 IDR
18,900,000

Hari 01 : TIBA DI CHRISTCHURCH

Setibanya di Christchurch Internasional Airport, anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat. Atau, hari ini anda dapat mengikuti Optional Tour :

Christchurch City Tour (± 2 jam) dengan mengunjungi/ melewati : Bridge of Remembrance, Botanic Garden, Canterbury Arts Centre, Mona Vale, Hagley Park, Cashmere Hills, Cardboard Cathedral, University of Christchurch, Town Hall and Victoria Square.

Dengan biaya tambahan sebesar **Rp. 1.870.000,-/ Orang**.

Hari 02 : CHRISTCHURCH – GLACIER TOWNSHIP Dengan Kereta (MP)

Setelah sarapan pagi, anda akan diantar menuju stasiun kereta untuk menuju Greymouth. Selama perjalanan menuju Greymouth anda dapat menikmati pemandangan yang indah seperti perkebunan, Sungai Waimakariri, Terowongan Otira dan pegunungan. Setibanya di Greymouth, melanjutkan perjalanan menuju Glacier Township.

Hari 03 : GLACIER – QUEENSTOWN (MP)

Hari ini, anda akan menuju Kota Queenstown dengan melewati pemandangan yang indah, seperti : pesisir laut Tasman, pegunungan, menyusuri Sungai Haast, dan perjalanan akan berakhir Queenstown untuk bermalam.

Hari 04 : QUEENSTOWN – MILFORD SOUND DAY EXCURSION – QUEENSTOWN (MP)

Setelah sarapan pagi, anda akan diajak mengunjungi Milford Sound. Menyusuri Danau Wakatipu, Lumsden dan Te Anau. Setibanya di Fiordland National Park, anda akan melewati Eglinton Valley dan Hommer Tunnel untuk mencapai Milford Sound. Disana, anda dapat menikmati pemandangan dengan Cruise yang didominasi oleh Mitre Peak dan Bowen Falls. Bermalam di Queenstown.

Hari 05 : QUEENSTOWN (MP)

Hari ini, merupakan acara bebas yang dapat anda gunakan untuk berjalan-jalan dan menikmati keindahan kota Queenstown atau anda dapat mengikuti tour tambahan

Queenstown city tour (± 3 jam) dengan mengunjungi/ melewati : Queenstown Hill, Lake Wakatipu and the Remarkables, Arrowtown, Lord of the Rings film sites, bungy jump centre at old Kawarau Bridge and Gibbston Winery.

Dengan biaya tambahan sebesar **Rp. 860.000,-/ Orang (Dewasa)** dan **Rp. 405.000,-/ Orang (Anak)**

Hari 06 : QUEENSTOWN – MT COOK – CHRISTCHURCH (MP)

Perjalanan hari ini dilanjutkan menuju Christchurch mengunjungi/ melewati : Lake Tekapo, The Church of The Good Shepherd dan Lake Pukaki, dimana anda dapat melihat keindahan Mt. Cook. Tiba di Christchurch anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hari 07 : CHRISTCHURCH – AIRPORT (MP)

Hari ini merupakan acara bebas sampai tiba waktunya menuju bandara untuk penerbangan kembali ke Tanah Air.

BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH (IDR)X1000

HOTEL	STAR	ADULT			CHILD		
		TWN	TRP	SGL	TWN	EX. BED	NO BED
STANDARD CHRISTCHURCH : ELMS HOTEL GLACIER : HEARTLAND FOX GLACIER HOTEL QUEENSTOWN : ASPEN QUEENSTOWN OR SIMILAR	3*	18,900	17,480	26,520	17,040	15,260	11,625

PREMIUM	CHRISTCHURCH : NOVOTEL	4*	21,120	19,200	31,015	19,040	17,040	12,955
	GLACIER : SCENIC HOTEL FRANZ JOSEF GLACIER							
	QUEENSTOWN : MILLENIUM HOTEL OR SIMILAR							

BIAYA SUDAH TERMASUK:	BIAYA BELUM TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - 2 malam akomodasi di Christchurch, 1 malam akomodasi di Glacier dan 3 malam akomodasi di Queenstown - Tour Sesuai dengan Jadwal. - Sarapan pagi sesuai dengan jadwal acara. - Driver Cum Guide berbahasa Inggris. - Kendaraan ber AC. - Penjemputan/ Pengantaran (Airport – Hotel – Airport) Driver Only. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tiket pesawat Internasional/ Domestik pergi pulang. - Airport Taxes and Fuel surcharge. - New Zealand Visa. - Makan siang dan makan malam belum termasuk. - Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, biaya tour tambahan. - Asuransi perjalanan. - Tipping yang diharuskan untuk pemandu dan pengemudi setara dengan IDR 100.000,-/ Orang/ Hari, dibayarkan di Negara tujuan dengan mata uang local. - Child No Bed tidak mendapatkan makan pagi. - Biaya Tambahan pada saat convention, exhibition, festival, dan high season. - Midnight Surcharge for Pick Up Service.

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan.
- Harga hanya berlaku untuk periode keberangkatan sampai dengan 30 JUNE 2018.
- Harga Single Supplement adalah harga untuk orang ke tiga (3) yang menggunakan 1 kamar sendiri.
- Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali)
- Tour berdasarkan Seat In Coach (SIC) Service seperti Great Sights dan Newmans, atau dapat menggunakan intercity coach (Intercity coach tanpa pemandu/ penjelasan)
- penjemputan dan pengantaran (Airport – Hotel – Airport) berdasarkan Seat In Coach (SIC) tour gabungan dengan tamu lain.
- MP : Makan Pagi, MS : Makan Siang, MM : Makan Malam.
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu - waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu - waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.